
Je souhaite faire des études de droit

Par Selene, le 16/09/2020 à 19:49

Je viens d'un bac pro ASSP. Et je souhaite aller dans une fac de droit. Est ce que je peux y 
aller ?

Par Snowflake, le 16/09/2020 à 20:06

Bonjour,

Honnêtement,je pense que la réponse est "oui" ! Même si la majorité des étudiants en droit 
viennent de la filière générale, ces études ne sont pas (à mes connaisances en tout cas) 
interdites à ceux et celles qui viennent d'un bac professionnel ! Il vous faudra bien entendu 
bien réfléchir à la question avec votre proches,vos enseignants ou même un conseil 
d'orientation (voir avec la fac que vous souhaitez intégrer) mais globalement c'est faisable !

Par Isidore Beautrelet, le 17/09/2020 à 08:13

Bonjour

Normalement pour intégrer une faculté, il suffit d'être titulaire du bac. Peu importe que celui-ci 
soit général, techno ou même pro.
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